

BUWOG Geschäftsführung wird neu aufgestellt

- **Daniel Riedl ergänzt die Geschäftsführung der BUWOG**
- **Andreas Holler folgt Gerhard Schuster als Geschäftsführer für den Bereich Entwicklung in Wien**
- **Vitus Eckert wird Vorsitzender des Aufsichtsrats**

In Vorbereitung auf das geplante Börsenlisting der BUWOG im Kalenderjahr 2014 und die starke Expansion am deutschen Markt stellt sich Österreichs führendes privates Wohnimmobilienunternehmen im Management neu auf.

Daniel Riedl, der die BUWOG bereits in den Jahren 2004 bis 2012 leitete und zuletzt Vorsitzender des BUWOG-Aufsichtsrats war, wechselt in die Geschäftsführung und wird ab dem Börsegang die Funktion des CEO übernehmen. Bis zum Listing der Aktie wird Riedl auch im Vorstand der BUWOG-Muttergesellschaft IMMOFINANZ bleiben. Als Aufsichtsratsvorsitzender der BUWOG fungiert künftig Rechtsanwalt Vitus Eckert, der auch Mitglied des IMMOFINANZ-Aufsichtsrats ist.

Gerhard Schuster, bisher für den Bereich Immobilienentwicklung in Wien verantwortlich, scheidet zum Jahreswechsel auf eigenen Wunsch aus der Geschäftsführung aus. Ihm folgt mit Andreas Holler ein erfahrener Development-Experte, der zuletzt in Rumänien für die IMMOFINANZ tätig war.

Andreas Holler ist seit 2008 für die IMMOFINANZ tätig und blickt auf eine langjährige Erfahrung im Wohnimmobilien- und Developmentbereich zurück, davon in zahlreichen Führungspositionen. Seit November 2011 leitet er die IMMOFINANZ-Tochter Adama, einen in Südosteuropa führenden Wohnimmobilienentwickler. Holler besitzt einen Abschluss der Boston University's School of Management in Business Administration und absolvierte das INSEAD's Young Manager's Program in Fontainebleau.

Gerhard Schuster war seit 1996 Geschäftsführer der BUWOG und hat entscheidend dazu beigetragen, dass sich das im Jahr 2004 privatisierte Unternehmen zu einem erfolgreichen Wohnungsdienstleister entwickelt hat. Schuster wird Vorstandsvorsitzender der Entwicklungsgesellschaft Wien 3420 Aspern Development, die für die Entwicklung und Verwertung der Flächen in der Seestadt Aspern zuständig ist.

BUWOG-Gruppe

Die BUWOG-Gruppe (BUWOG und ESG-Villach) ist mit einem Bestand von rund 33.500 Wohnungen (ca. 27.200 Österreich, ca. 6.300 Deutschland) Österreichs führendes privates Wohnungsunternehmen. Mit einem Neubauvolumen von jährlich rund 700 Wohnungen im Großraum Wien ist die BUWOG-Gruppe einer der aktivsten Wohnbauträger und Immobilienentwickler in Österreich. Gemeinsam mit der Hausverwaltungstochter BUWOG FM verwaltet die Gruppe 2.300 Wohn-, Büro-, Einzelhandels- und Hotelimmobilien mit insgesamt 3,8 Mio. m² Nutzfläche und ist damit auch das führende private Hausverwaltungsunternehmen Österreichs.

Der wichtigste Wachstumsmarkt der BUWOG-Gruppe ist der deutsche Wohnimmobilienmarkt, insbesondere Berlin und die nördlichen Bundesländer. 2012 stieg die BUWOG mit der Übernahme eines renommierten Berliner Entwicklungsunternehmens auch in den Wohnungsneubau in diesem Markt ein und arbeitet an einer Projektpipeline von rund 1.500 Wohnungen.

Die BUWOG ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der börsennotierten IMMOFINANZ Group.

Weitere Informationen:

BUWOG-Pressestelle, c/o LUSTIG+BREY

Thomas Brey, Tel.: +43 1 / 233 01 23-15; Mobil: +43 676 / 542 39 09; E-Mail: brey@lustigbrey.at